



Planète citoyenne

Présentation

A la une

Les archives

Planète citoyenne
par Emmanuel Moreau

..: A la une

Jeudi 22 Février 2007
Graine de supporters

Dénoncer la violence dans les stades est une chose, Stéphane Tournu Romain lui a décidé de passer à l'action. Cet auteur metteur en scène a souvent conjugué théâtre et sport. Il reconnaît qu'aujourd'hui lorsqu'il assiste à un match de foot il détourne la plus part du temps son regard du terrain pour regarder derrière lui fasciné par ce qui se passe dans les gradins et les tribunes ou se déchainent les passions.

Face à la banalisation de la violence au foot il a lancé l'opération « graine de supporters ». Il veut toucher les plus jeunes. Avec la troupe théâtrale du trimaran Stéphane Tournu Romain parcourt les collèges de la région Midi Pyrénées. Sous forme de jeu de rôle Il fait jouer des scénettes aux élèves afin de susciter le débat. Il définit lui même le thème qui a la plus part du temps attrait au racisme à l'intolérance ou au sexisme.

De mai à décembre dernier la troupe du trimaran ainsi parcouru 60 collèges de la région Midi Pyrènes. Séduites par l'initiative qui a le soutien de la fédération française de football, d'autres régions se sont portées candidates pour que des milliers de graines de supporters poussent partout en France.

..: graine de supporters

..: HORAIRES DE DIFFUSION

■ Jeudi

14h21, 16h27, 19h21